

Europe Aid

EuropeAid es la Dirección-General de la Comisión Europea responsable por la ejecución de los programas y proyectos de ayuda externa en el mundo. Sus actividades se centran en la optimización del valor e impacto de la financiación de ayuda, garantizando que el apoyo sea prestado de forma rápida y responsable. La misión de esta unidad es la ejecución de los instrumentos de ayuda externa de la Comisión, financiados por el presupuesto de la Comunidad y por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

EuropeAid trabaja activamente para garantizar que la ayuda distribuida contribuya de forma significativa a los objetivos del desarrollo de la Unión Europea, bien como a los Objetivos de Desarrollo del Milenio de las Naciones Unidas. La aplicación eficaz de ayuda permite igualmente que la Comisión y la Unión Europea ocupen un lugar de mayor destaque en la escena mundial. La Unión Europea, compuesta por los Estados-Miembros y por la Comisión Europea, es el mayor donante de ayuda en el mundo.

De la política a la acción En la fase de ejecución de los proyectos, el EuropeAid tiene en cuenta las estrategias y programas a largo plazo de la Unión Europea relacionado al suministro de ayuda. Esas estrategias y las políticas correspondientes son concebidas por otras direcciones-generales de la Comisión Europea, principalmente el DG Desarrollo, para las regiones ACP (África, Caribe y Pacífico) y el DG Relaciones Exteriores, para otras regiones y países del mundo.

EuropeAid es responsable por la aplicación práctica de las políticas y por el desarrollo de los nuevos métodos de suministro de ayuda como, por ejemplo el apoyo presupuestal y los acercamientos sectoriales. También emite directivas y da seguimiento a las evaluaciones de la ejecución de ayuda. Adicionalmente, es responsable por la gestión correcta de los fondos y debe respetar procedimientos de contratación pública y de ofertas claras y transparentes.

Med Film

La Comisión Europea ha lanzado una convocatoria para proyectos que tengan el objetivo de apoyar la industria cinematográfica y su desarrollo en las regiones del Sur del Mediterráneo bajo la referencia EuropeAid/152303/DH/ACT/Multi.

El presupuesto total de la subvención es de 4,5 millones de euros.

El objetivo global de la convocatoria MedFilm es el de contribuir a la diversidad cultural y al desarrollo, especialmente en lo que concierne al desarrollo humano a través de la promoción de aspectos sociales, particularmente la igualdad de género, en los países del Sur del Mediterráneo a través del apoyo a la industria del cine como sector que genera trabajo.

Los objetivos específicos son:

- Promocionar el rol de la mujer en la industria del cine en la pantalla, demostrando percepciones alternativas de las mujeres detrás de las cámaras (directoras, productoras, guionistas...) y combatiendo los estereotipos de género.
- Potenciar la libertad de expresión animando a los cineastas de la región a tratar cuestiones delicadas, incluyendo la igualdad de género.
- Facilitar el acceso al mercado de intercambios de películas a través del Mediterráneo y contribuir al desarrollo de la industria del film como sector generador de empleo.

La fecha límite para aplicar es el 4 de julio de 2016 a las 16h (hora de Bruselas).

Para más información visite el siguiente enlace